

Balonmano | División de Honor Plata

# Reaparición estelar de Víctor

El lateral gijonés, que en principio no iba a jugar, fue la estrella del Grupo en el partido ante el Zarautz al marcar 14 goles

Amenabar **29**  
Grupo **32**

**Amenabar Zarautz:** Ostolaza, Ander Atorrasagasti (4), Mikel Martínez (1), David Aguirrezabalaga (13), Torriko (5), Jaeta (2) / Iñigo Etxaniz (2), Tambien Ugaron, Osu Atorrasagasti, Lertxundi (1), Arrieta, Aguirregomezcorra, Artuch, Olazola / Joneaga (1)

**Grupo Covadonga:** Orge Martínez, Ancizu (3), Alexis (2), Víctor Álvarez (4), Carlos Prendes (4), Alex Santos (1) y Fernando Manuel (3). Tambien Ugaron Acrián (3), Samuel (2), Conlleo, Juanin / Espina

**Marcador cada 5 minutos:** 4-2, 5-7, 9-8, 2-10, 11-13, 14-17, descanso 17-20, 19-23, 23-24, 25-25, 25-29 y 29-32

**Árbitros:** Amigo Plaza / Edoadas Amigo. Excluyeron por los minutos a los locales Osu Atorrasagasti dos veces, Olazola y a los gijoneses Ancizu, Conlleo y Víctor

Gijón, J. J.

No estaba previsto que jugase, pero la baja a última hora por motivos personales de Miguel Paraja hizo que Chechu Villaldea tuviese que tirar del Víctor Álvarez que aunque no está totalmente recuperado de la lesión que sufrió en una rodilla la pasada temporada, ayer todo le salió bien y marcó nada menos que 14 goles que fueron decisivos para la suerte del equipo.

Villaldea no pudo contar con Paraja ni tampoco con Pablo Fernández mientras que Juanin aun-



Samuel Pérez lanza a portería con la oposición de la defensa contraria. | JUAN PLAZA

que salió lo hizo mermado en sus condiciones. Nada de eso fue un obstáculo para que los grupistas lograsen la victoria en la cancha vasca que le supone romper con las dos derrotas consecutivas que sufrió y le hacen asentarse en la zona noble de la clasificación.

El triunfo no fue fácil porque el Zarautz nunca se dio por vencido e incluso llegó a igualar el marcador mediada la segunda parte (25-25), pero los grupistas supieron jugar sus bazas y volvieron a tomar ventaja que esta vez sí fue definitiva. Villaldea se mos-

tró contento por la victoria pero sobre ella destacó "el buen juego realizado durante casi todo el partido".

La vuelta de Víctor Álvarez puede dar alas a este equipo en cuanto recupere a los jugadores tocados.

Hockey

## El Hostelcur Gijón arranca un punto en Voltregá

Voltregá **3**  
Hostelcur **3**

**Voltregá:** Raquel Serra, Natasha Lee, Berra Tarrida, Anna Romero, Aonana Gutiérrez, Tambien Ugaron / Motxa Barcelo y Aina Arxe

**Hostelcur Gijón:** Carolina Correa, Sara González, Marta González, Olga Jiménez, María Díez / Tambien Ugo Ainhoa García.

**Goles:** 0-1, Sara González (7:11); 1-1, Motxa Barcelo (16:1); 2-1, Marta González (26:1); 3-1, María Díez (27:1); 3-3, Natasha Lee (35:1); 3-3, Natasha Lee (38')

**Árbitros:** Manel Blat. No mostraron tarjetas.

Gijón, J. J.

El Hostelcur Gijón a punto estuvo de dar la sorpresa en la cancha del Voltregá en la que finalmente arrancó un valioso punto. Se adelantaron las gijonesas con un gol de Sara González para empatar pocos minutos después Motxa Barcelo, resultado con el que se llegó al descanso.

En la reanudación dos goles en un minuto, el primero de Marta González y el segundo de María Díez puso al Hostelcur en ventaja pero quedaban todavía bastantes minutos y la gijonesa del Voltregá Natasha Lee tuvo tiempo para marcar dos veces y salvar un punto.

Béisbol

## El Principado colaborará en el Europeo junior

Gijón, J. J.

El Campeonato de Europa junior de béisbol finalmente podrá celebrarse en Gijón el mes de julio del próximo año. La dirección general de Deportes se hará cargo de los arreglos en el campo de la Universidad Laboral y asumirá el coste de los desplazamientos en Asturias de las 10 selecciones nacionales que está previsto participar en el mismo.

La Federación Asturiana de Béisbol había expresado esta misma semana su malestar por la primera decisión del Principado de Asturias de no contribuir económicamente para la organización de este Europeo, sin embargo en las últimas horas la dirección general de Deportes comunicó que contribuirá, como verbalmente había prometido, a sufragar los gastos que conlleva la organización del mismo, junto con el Ayuntamiento de Gijón.



El lanzador durante un partido. | A. G.

Parte de ellos supondrán importantes mejoras en el campo de la Universidad Laboral al que se le alisará el piso, que en estos momentos se encuentra bastante

irregular, se instalará una valla protectora en la zona de los banquillos y se mejorará el marcador. Una inversión que no es específica para el Europeo toda vez que será algo de lo que se beneficiarán en el futuro los equipos gijoneses que utilizan habitualmente esta instalación.

El anuncio de colaboración por parte del Principado ha sido recibido con alegría tanto por la Federación Asturiana como por la Nacional. Esta próxima semana una representación de la Federación Española formalizará la petición del campeonato a la Federación Europea que ya de palabra había concedido a España su organización. Así pues el próximo verano los aficionados asturianos podrán ver en acción a los mejores jugadores jóvenes europeos alguno de los cuales ya han debutado con las selecciones absolutas de sus respectivos países.

Baloncesto

## Un buen Unión Financiera se impone al Ourense

Unión Financiera **76**  
Ourense **68**

**Parciales:** 20-16; 17-15; 21-23; 18-14

**Unión Financiera:** Bassas (9), Víctor Pérez (11), Swing (20), Trist (10) / Jan Wijk (14) - cinco inicial-, Fernando Fernández (6); Diego Sánchez (2), Cabanas (4), Prieto y Crogile.

**Ourense Baloncesto:** Pedro Rivero (10), Barreiro (3), Salas (6), Rowley (3), Camoña (5) -quinteto inicial-, Tomas Fernandez (5), Kabeitan (15), Ander Martínez (2), Rejón (4), Ballesta y Agelele (15)

**Árbitros:** Carpallo y Mendoza. Excluyó al local Trist a 5 minutos del final.

**Pumarín:** Unos 1.100 espectadores.

Oviedo, Antonio LORCA

El público disfrutó como en los mejores tiempos de una emocionante y divertida segunda parte que concluyó con el fi-

nal feliz que todos ansiaban en Pumarín. La victoria del equipo de Carlos Marco, el segundo en los cuatro partidos que van de temporada. La entrada al campo del veterano Guillermo Rejón, viejo conocido de la cancha ourensana, y las provocaciones de Agelele dieron al partido el picante que le había faltado a la primera mitad. Un picante que dejó buen sabor de boca al respetable porque el Unión Financiera supo estar a la altura y sumar su segunda victoria de la temporada, las dos en casa.

Buen partido de un Unión Financiera al que aún le faltan piezas por encajar. Cabanas está lejos de su mejor nivel y Trist, a pesar de sus buenos números, aún está en proceso de adaptación. Pero el buen camino quedó trazado ayer en Pumarín.